

Lettre aux Pinsaguélois Pour un débat municipal apaisé et de qualité



Madame, Monsieur,

Dans à peine plus d'un mois vous déciderez par votre vote de l'équipe à laquelle sera confiée pour six ans la responsabilité de notre commune. Ce choix important sera probablement précédé d'un débat dans lequel s'opposeront des visions différentes de Pinsaguel et de son avenir. Pour que ce débat ait la qualité indispensable à la pertinence du choix important que vous ferez, il ne faut pas qu'il soit parasité par des approximations, des insinuations inquiétantes ou mensongères, des contre-vérités qui pourraient nous éloigner des sujets essentiels à traiter et fausser votre jugement.

Ma responsabilité de Maire m'impose d'être le garant de la qualité de ce débat, donc de la qualité des arguments et références qui l'alimenteront.

De plus, avec la majorité sortante, nous devons veiller à ce que notre bilan ne soit pas dénaturé par des affirmations polémiques qui n'auraient rien à voir avec la vérité, par des raccourcis qui pourraient alimenter des peurs qui n'ont pas lieu d'être. Si l'action publique doit reposer sur la transparence, cette transparence a pour point de départ le respect de la vérité. Pour ces raisons, bien que tout au long de ce mandat nous ayons veillé au travers du journal municipal à vous informer le plus objectivement et le plus précisément possible sur la réalité de notre action, nous avons aussi jugé qu'il était de notre devoir de vous adresser ce petit fascicule qui synthétise l'essentiel des informations officielles et vérifiables sur l'action municipale passée.

Compte tenu de l'étendue des sujets, nous devons rechercher un équilibre entre précision et présentation synthétique. Nous espérons y être parvenus en faisant en sorte que pour chaque question vous puissiez disposer d'éléments de réponses rapidement accessibles. Nous les avons organisées en plusieurs « fiches » : les finances municipales, l'ensemble « démographie, habitat et urbanisme », la protection et la valorisation de l'environnement, le château des Confluences, le lien social, la solidarité, la sécurité et les transports.

Par cette diffusion, l'équipe sortante souhaite que les informations qui suivent (elles sont toutes factuelles et ont un caractère officiel vérifiable si besoin), soient utiles à la réflexion qui guidera votre choix du 15 mars prochain. Leur intention est donc de contribuer à un débat de qualité et apaisé.

Pour éviter toute interrogation inutile, ce document qui peut par moments apparaître aussi comme un bilan, a été entièrement rédigé par mes soins, financé par mes deniers personnels et distribué par des élus de la majorité sortante.

En vous souhaitant une agréable lecture et avec l'assurance de mon meilleur dévouement

*Pour la Majorité municipale
Notre Maire*

*Jean-Louis COLL
30/01/2020*

